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 O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja providenciado recuperação da Rua que chega até a antena da Vivo, 
com cascalhamento e roçadas ao menos até as residências existentes, inclusive 
melhorando o acesso a uma oficina mecânica de propriedade do Senhor Felipe Vaz.  
 
 

                                  Justificativa: Oral. 

 

Sala de sessões, 14 de setembro de 2015. 
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